
理事会第一六六届会议 

商品问题委员会第七十三届（特别）会议（2021 年 1 月 22 日和 2 月 19 日）和

第七十四届会议（2021 年 3 月 10-12 日）报告 

秘书处对理事会书面建议的答复 

成员国提出了反馈意见，并表示支持联合国粮食及农业组织（粮农组织）根据

商品委的职责开展的工作。对此，秘书处对此表示感谢，并注意到所有的意见。 

各国赞赏粮农组织在市场和贸易方面工作的重要性，秘书处对此表示欢迎。粮农

组织将及时提供可靠的数据和信息、开展分析研究并出版报告、支持各国的能力建设

工作、促进并组织政策对话活动，继续在这些领域为成员国提供支持。  

多米尼加共和国和阿根廷表示，应提高粮农组织贸易工作的知名度，并有必要

提高本组织在贸易和商品市场方面职责和工作的影响力。对此，秘书处指出，新版

《战略框架》中关于透明市场和贸易的计划重点领域应有助于实现这一目标。此外，

商品问题委员会（商品委）主席团内部正在进行磋商，探讨如何提高商品委工作的

影响力，包括通过在闭会期间开展活动。 

澳大利亚提出，粮农组织应支持继续加强统计能力并提供数据，特别是在太平洋

小岛屿发展中国家。对此，粮农组织表示随时准备向这些国家提供必要的支持，包括

开展培训和能力发展活动。 

欧洲联盟表示，应持续审查 2019 冠状病毒病疫情的影响。对此，粮农组织确认将

继续监测疫情影响，包括通过在联合国粮食系统峰会后续行动中评估各种情景。 

秘书处认可欧洲联盟的意见，即粮农组织应确保在贸易问题上严格遵守其职责，

而非在世界贸易组织（世贸组织）作出决定之前贸然行动。秘书处向成员国保证，

粮农组织充分注意到了这一点，其贸易工作是技术性的，会严格在职责范围内行事，

包括与世贸组织合作。 

欧洲联盟要求就商品委审查其工作安排的呼吁采取后续行动，以提高会议的效率

和成效。对此，秘书处愉快地告知，商品委主席团已经开始就此问题进行磋商。 

粮农组织感谢日本提出的宝贵意见，并已经认真记录。在最后定稿粮农组织营养

工作的愿景和战略时，将这些建议与其他成员国的建议一同予以审议。日本持续参与

磋商进程，并为改进《营养战略》草案的措辞和概念做出了贡献，秘书处对此深表

赞赏。除了全球粮食贸易，秘书处还注意到地方生产和区域供应链的重要性。 


